



Jakarta, 21 April 2022

No. : 09/193/BSS/DIR/IV/2022
Lampiran : -
Perihal : Penyampaian informasi material: Xendit menjadi salah satu pemegang saham non-pengendali Bank Sampoerna

Kepada:

Yth. Otoritas Jasa Keuangan ("OJK")
Direktur Pengawasan Bank 2
Departemen Pengawasan Bank 3
Kompleks Perkantoran Bank Indonesia
Menara Radius Prawiro, Lantai 16
Jl. M. H. Thamrin No. 2
Jakarta Pusat

Dengan hormat,

Melalui surat ini, kami, untuk dan atas nama PT Bank Sahabat Sampoerna menyampaikan fakta material sebagai berikut:

Nama Bank : PT Bank Sahabat Sampoerna
Telepon : 021 – 5795 1234/ 3845
e-mail : pandu.ketaren@banksampoerna.com
Alamat : Sampoerna Strategic Square, North Tower, Lantai Mezzanine
Jl. Jend. Sudirman Kav. 45 – 46
Jakarta 12930

1.	Tanggal dan Waktu Kejadian	21 April 2022
2.	Jenis informasi dan/ atau fakta material	Bergabungnya Xendit Pte.Ltd ("Xendit") sebagai pemegang saham non-pengendali PT Bank Sahabat Sampoerna ("Bank Sampoerna").
3.	Uraian fakta material	i. Seturut dengan perubahan atas anggaran dasar PT Bank Sahabat Sampoerna, dibuat di depan notaris Ashoya Ratham, S.H, M.Kn, Xendit merupakan salah satu pemegang saham non-pengendali Bank Sampoerna ii. Penetapan Xendit sebagai pemegang saham non-pengendali Bank Sampoerna ini juga sejalan dengan surat konfirmasi pencatatan pemegang saham oleh OJK nomor S-49/PB.33/2022
4.	Dampak kejadian fakta material terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan atau kelangsungan usaha Bank	Bergabungnya Xendit sebagai pemegang saham non-pengendali Bank Sampoerna tidak berdampak signifikan dan langsung terhadap kegiatan operasional, hukum dan kelangsungan usaha Bank. Dalam hal kondisi keuangan, bergabungnya Xendit sebagai pemegang saham non-pengendali menjadikan kondisi keuangan Bank semakin kuat.



5.	Keterangan lain-lain	<ul style="list-style-type: none">i. Xendit akan memanfaatkan keahlian teknologinya untuk membantu Bank Sampoerna dalam mengembangkan teknologi kelas dunia demi perbaikan proses internal dan produk yang ditawarkan.ii. Tidak ada perubahan dalam produk dan layanan yang ditawarkan pada nasabahiii. Bank Sampoerna dan Xendit akan bekerja sama untuk menetapkan arah strategis jangka panjang.
----	----------------------	---

Demikian informasi ini kami sampaikan, atas perhatian Bapak/ Ibu kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Bank Sahabat Sampoerna

Rudy Mahasin
Pjs Direktur Compliance & Risk

Henky Suryaputra
Direktur Keuangan & Perencanaan Bisnis